

Regierungsratsbeschluss

vom 8. Juni 2010

Nr. 2010/993

Fussverkehr Schweiz, 8032 Zürich: Beitrag aus dem Lotterie-Fonds an das Projekt „Zu Fuss unterwegs – Sicher bis ins hohe Alter“

1. Erwägungen

Der Fachverband Fussverkehr Schweiz ersucht um einen Beitrag aus dem Lotterie-Fonds an das Projekt „Zu Fuss unterwegs – Sicher bis ins hohe Alter“. Das Projekt soll die Verkehrssicherheit von alten Menschen erhöhen. Geplant sind im Modul 1 „Verkehrssicherheitskurse“ und im Modul 2 „Seniorscouts analysieren die Verkehrsinfrastruktur- Jüngere im Einsatz für Ältere“. Verschiedene Anfragen von Altersinstitutionen haben gezeigt, dass ein grosses Bedürfnis sowohl nach Kursen als auch nach Verbesserungen bei der Infrastruktur besteht. Die Gesamtkosten für dieses Pilotprojekt belaufen sich auf Fr. 250'000.--.

2. Beschluss

- 2.1 Dem Fachverband Fussverkehr Schweiz ist an das Projekt „Zu Fuss unterwegs – Sicher bis ins hohe Alter“ ein Beitrag von Fr. 2'500.-- aus dem Lotterie-Fonds zugesprochen.
- 2.2 Diese Beitragszusicherung ist auf 5 Jahre ab dem Datum dieses Beschlusses befristet und erlöscht nach Ablauf dieser Frist ohne Weiteres.
- 2.3 Es ist in den Werbeunterlagen und allgemein in geeigneter Form publik zu machen, dass es sich um ein Engagement des Lotterie-Fonds des Kantons Solothurn handelt.
- 2.4 Die Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds ist ermächtigt, den Betrag nach Erhalt eines Nachweises der Restfinanzierung sowie eines Einzahlungsscheines und auf Antrag des Amtes für soziale Sicherheit zulasten des Kontos 233003 „Lotterie-Fonds“ anzuweisen.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Abt. Lotterie- und Sport-Toto-Fonds (3) rl/Fussverkehr.doc
Amt für soziale Sicherheit, gemäss Ziff. 2.4

